

Somos Elda critica la controversia en torno al muro del Jardín de la Música

22/03/2019



Somos Elda ha salido al paso para expresar públicamente su opinión respecto al [derribo de parte del muro del Jardín de la Música](#). **Reme Soler** ha dicho **no entender que IDELSA pida una propuesta y que luego desde Compromís**, partido del edil que preside IDELSA, **Vicente Deltell**, se desmarquen.

Otro de los miembros de Somos Elda, el arqueólogo **Juan Carlos Valero**, ha señalado que tras las declaraciones de Compromís sobre el muro perimetral "**a Somos Elda no le cabe en la cabeza que se quiera**

derribar este espacio, que es un Bien de Relevancia Local, que está registrado íntegramente como tal, aunque la ficha es algo ambigua pero en el catastro sí se puede ver si es o no. Somos Elda no entiende que se disponga de una propuesta en la que se diga que se eliminará parte del muro y que ningún técnico o el concejal que corresponde le diga al arquitecto que no se puede hacer". Valero ha concluido afirmando que tampoco comprende que desde Compromís digan que "era solo una opción y se desmarquen".